



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Jeudi 11 avril 2024

1^{ère} lecture : Ac 5, 27-33

Évangile : Jn 3, 31-36.

« Celui qui vient d'en haut est au-dessus de tous. Celui qui est de la terre est terrestre, et il parle de façon terrestre. Celui qui vient du ciel est au-dessus de tous, il témoigne de ce qu'il a vu et entendu, et personne ne reçoit son témoignage. Mais celui qui reçoit son témoignage certifie par-là que Dieu est vrai. En effet, celui que Dieu a envoyé dit les paroles de Dieu, car Dieu lui donne l'Esprit sans mesure. Le Père aime le Fils et il a tout remis dans sa main. Celui qui croit au Fils a la vie éternelle ; celui qui refuse de croire le Fils ne verra pas la vie, mais la colère de Dieu demeure sur lui. »



« Celui qui vient d'en haut est au-dessus de tous. Celui qui est de la terre est terrestre, et il parle de façon terrestre. » Montre-moi comment tu parles et comment tu agis et je te dirai d'où tu es. Ainsi plus nos racines seront dans le ciel c'est-à-dire en Dieu, plus l'Esprit Saint animera nos manières d'être et de faire. Moins elles le seront et plus nos paroles risquent de n'être que du vent et nos actions, un feu de paille.

Bonne journée

P. Mickaël